



9 Pièces

292 m²

Réf. 112022-001

1 190 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un quartier résidentiel de La Colle sur Loup, à proximité des écoles et des commerces, cette agréable et spacieuse maison familiale offre de belles possibilités pour une grande famille ou pour recevoir famille et amis. Au rez-de-chaussée, nous trouvons le salon, avec une cheminée à gaz pour le chauffage, relié à la salle à manger et à la cuisine, le tout donnant un accès direct à une grande terrasse couverte et découverte d'env. 300m² et la piscine de 12x7m. Au même niveau se trouvent deux chambres, une salle de cinéma (ou chambre, selon vos besoins), deux salles de bains (dont une ...

Located in a residential neighbourhood of La Colle sur Loup, close to schools and shopping amenities, this pleasant, spacious family home offers great possibilities for a big family or to receive family and friends. On the main floor, we find the living area, with a gas fireplace for heating, connected with the dining area and kitchen, all giving direct access to a big covered and uncovered terrace of approx. 300m² and the pool of 12x7m. On the same level there are two bedrooms, cinema room (or bedroom, depending on your needs), two bathrooms (of which one will need renovation to meet the ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

